

## NAMASTE a participé à hauteur de 3 000 € pour l'équipement de la voiture d'Arnaud

L'association AIA a pour objet d'apporter une aide morale, humaine, administrative et financière à des personnes atteintes d'un handicap moteur grave, et leur permettre une meilleure intégration grâce à une plus grande mobilité.

L'aide offerte par l'association permettra un meilleur accès au travail, aux loisirs, aux soins et une meilleure intégration dans la vie sociale au quotidien.



*Arnaud, 28 ans, diplômé d'un Master en Direction des Ressources Humaines, travaille depuis 5 ans dans la fonction publique. Aujourd'hui il souhaite évoluer dans sa carrière, et pour cela il a besoin d'être mobile.*

*Atteint d'une amyotrophie spinale infantile de type 2, il se déplace en fauteuil roulant électrique, depuis son plus jeune âge. Pour atteindre son objectif, il a décidé de passer son permis de conduire et d'acheter un véhicule qu'il pourrait conduire.*

*L'équipement spécifique a coûté 90 000 €.*

### Son parcours du combattant

*En 2017 il a passé 1 mois à Bordeaux pour passer son permis de conduire. Pourquoi Bordeaux ? Car très peu d'auto-écoles en France ont l'équipement nécessaire pour permettre la conduite en fauteuil roulant.*

*Une fois rentré chez lui, la recherche de financements a commencé.*

